

**schweizeraktien.net ag:
ein unabhängiges Netzwerk für Schweizer Aktien**

In der Schweiz gibt es rund 500 kleinere und mittlere Aktiengesellschaften, deren Titel regelmässig börslich oder ausserbörslich gehandelt werden. Das unabhängige Netzwerk «schweizeraktien.net» will zukünftig deren Erfolge für Investoren und ein wirtschaftsinteressiertes Publikum sichtbar machen sowie Unternehmen und Kapitalgeber medienübergreifend und interaktiv vernetzen.

Im gleichnamigen Blog publiziert «schweizeraktien.net» seit Mitte 2013 regelmässig Analysen, Kommentare und Interviews zu ausserbörslich gehandelten Schweizer Nebenwerten und seit Ende 2014 überdies zu börsenkotierten Schweizer Aktien. Dabei setzt «schweizeraktien.net» auch auf das Know-how und die Kompetenz dedizierter Analysten und Fondsmanager und ist offen für weitere Gastautoren.

Ausserdem organisiert «schweizeraktien.net» mit Unterstützung der BEKB-Handelsplattform OTC-X und der SIX Swiss Exchange periodisch Informations- und Networkingveranstaltungen zu aktuellen Wirtschaftsthemen. Das Angebot wird fortlaufend ausgebaut, aktuell durch praxisorientierte Services, die die Unternehmen bei ihrer Aktionärskommunikation unterstützen.

Inzwischen verzeichnet der Blog www.schweizeraktien.net monatlich bereits über 10 000 Seitenaufrufe und erreicht mehr als 3000 Unique Users. «Das wachsende Interesse an der Berichterstattung über ausserbörslich und börslich gehandelte Nebenwerte bestärkt uns darin, dass es eine Plattform braucht, die den betreffenden Unternehmen den Stellenwert gibt, den sie angesichts ihres wichtigen Beitrags zur Bedeutung des Werk- und Finanzplatzes Schweiz verdienen», erläutert Björn Zern, VR-Delegierter der schweizeraktien.net ag.

Die Initiative zu «schweizeraktien.net» geht auf Björn Zern, den ehemaligen Verleger und Chefredaktor des Swiss Equity Magazins, zurück. Daneben hat er das Veranstaltungsformat «Branchentalk» entwickelt, das im Herbst 2014 bereits zum dritten Mal durchgeführt wurde und wo jeweils führende Vertreter von Aufsichtsbehörden und Branchenverbänden mit der Führungsspitze ausgewählter Firmen diskutieren.

Vergangenes Jahr hat Björn Zern die Aktivitäten in eine unabhängige Aktiengesellschaft übertragen, die das Angebot weiterentwickelt. Gegründet hat er die Firma zusammen mit Martin Coninx, dem ehemaligen Geschäftsführer der Finanz und Wirtschaft, der Kommunikationsberaterin Corin Ballhaus sowie den Blog-Autoren Holger Geissler und Thorsten Grimm. Zu den regelmässigen Autoren zählt auch der Finanzjournalist Georg Pröbstl. Die Gründer vereinen das Interesse und die Leidenschaft an den kleinen und mittleren Schweizer Unternehmen mit einem Bezug zum Kapitalmarkt.

Ansprechpartner für die Medien

Björn Zern, VR-Delegierter, schweizeraktien.net ag, Effingerstrasse 1, CH-3011 Bern
Tel. +41 79 774 44 30, bjoern.zern@schweizeraktien.net